



ESPECIAL: "30 años, 30 destinos a los que puedes viajar con tus tarjetas Santander LATAM Pass"

Descubriendo la mística interminable de La Rambla de Montevideo

En noviembre, la alianza cumple 30 años y lo celebra con increíbles promociones.

La Rambla de Montevideo, con sus aproximadamente 22 kilómetros de extensión, es más que un simple paseo costero; es el alma de una ciudad. "La Rambla es un espacio de encuentro, de celebraciones, donde la ciudad se conecta con el mar en un abrazo interminable", comparte Marina Cantera, presidenta de la Cámara de Turismo de Uruguay.

Este icónico paseo marítimo se extiende desde la zona portuaria y el Cerro hasta los elegantes barrios de Carrasco y Malvín, surcando casi todo el departamento de Montevideo. Cada tramo tiene su propia personalidad y encanto. "No es lo mismo la Rambla de la Ciudad Vieja que la de Carrasco. Si bien son similares, cada zona tiene sus particularidades: las áreas de pescadores, la ciclo vía, los parques lineales. Hay una dinámica propia en cada sector", explica Marina.

Montevideo, con su millón y medio de habitantes, es una ciudad a escala humana. Su Rambla no solo es un paseo marítimo, sino el reflejo de su historia, cultura y espíritu. "Es una ciudad preciosa, con una vida cultural y social muy rica. La Rambla es ese espacio donde la ciudad mira al mar y se encuentra consigo misma".

Los turistas pueden recorrer La Rambla en su totalidad en un día, aunque muchos prefieren explorarla por segmentos, descubriendo los diferentes barrios que la bordean. "Montevideo es una ciudad con barrios muy marcados y una vida muy distinta en cada uno. La Rambla



Los turistas pueden recorrer La Rambla en su totalidad en un día.

Uno de los destinos preferidos por los chilenos

Uruguay, a solo dos horas y 15 minutos de vuelo desde Chile, se ha convertido en uno de los destinos favoritos para los viajeros chilenos, con más de 80.000 visitas en 2023. El país ofrece 200 kilómetros de costa, el vibrante ritmo del candombe, excelente gastronomía de carnes y vinos tannat. La proximidad de Montevideo con otros destinos es otro de sus atractivos: Colonia del Sacramento -Patrimonio de la Unesco- a 170 km, y playas como Punta del Este. Para el verano 2025, Uruguay presenta beneficios como IVA cero en hoteles, gastronomía y alquiler de vehículos, además de eventos como el carnaval en Montevideo.

cambia con la impronta del barrio, y en general, los turistas realizan estos recorridos según el barrio en el que se encuentran", señala Marina.

La zona portuaria y la Ciudad Vieja ofrecen una mirada al pasado, con edificios de la belle époque y calles que recuerdan a ciudades europeas como París o Madrid. "Es como estar en una ciudad europea; la arquitectura te transporta", menciona. A medida que uno avanza, la Rambla se transforma. En barrios como Pocitos o Punta Carretas, la modernidad y el comercio se hacen presentes, ofreciendo una vibrante vida nocturna y cultural. "Hay mucho teatro, cine y distintas manifestaciones culturales. Es una

ciudad que, aunque no es tan grande, tiene una oferta cultural impresionante".

Más al este, en los barrios de Malvín y Carrasco, La Rambla adopta una atmósfera más tranquila y residencial. Aquí, las playas se entrelazan con espacios verdes y áreas dedicadas a la pesca. "Abandonando el barrio de Pocitos, encuentras locales de pescadores donde la gente vende la pesca local y restaurantes especializados en mariscos. Es como si la Rambla fuera mutando junto con la geografía de la ciudad", describe Marina.

Durante los meses de diciembre a febrero, La Rambla se llena de ritmo y color con el candombe y el carnaval. "A partir de diciembre, está toda esa actividad cultural que tiene que ver con el carnaval. Es muy interesante ver y escuchar las comparsas ensayando para los desfiles", invita Marina, resaltando la riqueza cultural que se vive en barrios como el Barrio Sur y Palermo.

Beneficios exclusivos

Banco Santander y LATAM Pass celebran en noviembre sus 30 años de alianza, ofreciendo un mes de beneficios exclusivos para los socios de su programa de millas. Prepare sus tarjetas, ya que del 18 al 24 de noviembre habrá canjes y descuentos exclusivos.

Usa tus tarjetas Santander LATAM Pass y obtén:

Equipaje de bodega

Viaja con equipaje adicional de hasta 23 kilos sin costo, al volar en LATAM Airlines con tus tarjetas World Member.



Acumula Millas LATAM Pass

Comprando con tus tarjetas de crédito y podrás canjearlas por tu viaje soñado.



Salones VIP seleccionados

Olvídate del estrés antes del viaje y disfruta la espera de tu vuelo en un lugar ideal para descansar.



#30AñosSantanderLATAMPass